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Zusammenfassung

        
Anhand von 25 Patienten (9 Männer, 16 Frauen) wird ein Überblick über die röntgenologischen Erscheinungsformen der isolierten Bronchozele gegeben. Unter Beachtung der röntgenmorphologischen Besonderheiten ist die Erkennung mittels Nativdiagnostik (Thoraxübersichtsaufnahmen in 2 Ebenen; befundbezogene Tomographie) möglich. Unter präoperativen Aspekten kommt der Kenntnis der Erkrankung eine besondere Bedeutung zu, da das Ausmaß eines operativen Eingriffs nicht selten auf eine segmentäre Resektion beschränkt werden kann.


      
        
Summary

        
A survey is given of the roentgenographic features of isolated bronchoceles (25 cases: 9 men; 16 women). If some roentgenomorphological peculiarities are taken into consideration, identification is possible via plain radiography and topic-related two-dimensional tomography. With regard to preoperative aspects the perception of this disease is very important because the extent of a surgical procedure may not infrequently be limited to a segmental resection.
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